

Mini ist „Supermini of the Year“

Zum elften Mal in Folge wurde der Mini von der Zeitschrift „BusinessCar“ zum „Supermini of the Year“ gewählt. Design, laufende Kosten und Umweltfreundlichkeit überzeugten bei der Wahl ebenso, wie die Wertstabilität des Stadtflytizers. „Wenn man sich die Kombination von Markenprestige und Fahrspaß mit hoher Effizienz und Wertstabilität vor Augen hält, die zu unschlagbar niedrigen laufenden Kosten führt, ist es keine Überraschung dass der Mini wieder zum „Supermini of the Year“ gewählt wurde.“ sagte „BusinessCar“-Redakteur Paul Barker.

Besonders repräsentativ für die Automobilbranche ist der „BusinessCar“-Award in Großbritannien deshalb, weil die jährlichen Preise durch eine Leserwahl vergeben werden. (ampnet/deg)